
 
 

 

¡Al fin! Red semafórica de Ibagué 
será arreglada 

La secretaria de Movilidad explicó el avance del proceso 
para adquirir los elementos que permitirán arreglar las 
intersecciones afectadas. 

 
Ante la problemática de la red semafórica, Ondas de Ibagué 
consultó a la secretaria de Movilidad Municipal, Olga Lucía 
Liévano, con el fin de conocer los avances desde dicha 
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cartera para solucionar las falencias en dichas 
intersecciones. 
Inicialmente, la funcionaria reconoció que son diversos 
factores los que tienen los semáforos así, donde el 
vandalismo y cortes de energía de la empresa Celsia han 
generado los daños a las mismas. 
“Tenemos problemas con la red semafórica, para nadie es 
un secreto, ya hemos expuesto muchas veces que hemos 
sido objeto de vandalismo y cuando no se los roban es con 
Celsia, haciendo las reclamaciones pertinentes por los 
bajones de luz que hacen sin avisarnos”. 
Entre tanto, sostuvo que en los próximos días se adjudicará 
el contrato que tiene como fin dotar a la Secretaría de los 
elementos para arreglarlos, como el cable y tarjetas que 
principalmente son hurtados.  
“La red semafórica es muy vieja, entonces necesita un 
cuidado especial, en este momento tenemos un contrato 
que estamos sacando de semaforización, esperamos que en 
10 días estamos adjudicando el contrato para que nos den 
los insumos que necesitamos para poder arreglar el calle 
robado, tarjeta, entre otro”. 
Finalmente, Liévano acotó que la inversión supera los $600 
millones para así poder solucionar esta situación que se 
está acrecentando diariamente.  
“Esperamos tener la red semafórica arreglada y finalizar el 
año con estas redes arregladas, el contrato está por $650 
millones que solo será para esta vigencia”. 
 


